



学校だより 10月号

# 平井魂

鹿嶋市立平井中学校

HP <http://sopia.or.jp/hiraityu/wp/>

在籍生徒数

1年: 90名

2年: 119名

3年: 99名 308名

平成29年10月13日発行 No.5

【 本年度のスローガン : **感謝 笑顔 誇り** 】

## ◆ 新人戦! 緊張の中での全カプレイ ◆



今月4日(水)から4日間、野球部を皮切り新人戦が行われました。新チームになって初めての公式戦、壮行会でも各キャプテンから試合に向けて熱い目標が宣言されました。緊張という重圧の中で「何としても勝ちたい」という思い溢れる試合には、これまで先輩達が築いてきた伝統が感じられました。県大会に出場する部の更なる活躍を期待し、目標とする結果を得られなかった部活の大いなる健闘を期待したいと思います。



### 【新人戦の結果】

野球部1回戦惜敗, サッカー部ベスト8, ソフトテニス部2回戦惜敗, 男子バレー部優勝, 女子バレー部予選リーグ惜敗, 男子バスケット部ベスト12, 女子バスケット部予選リーグ惜敗, バドミントン部3位(県)個人高橋正宗, 伊藤愛美2位(県), 卓球2回戦惜敗, 柔道男子5位(県)女子3位(県)個人長澤怜磨, 高橋大和1位, 大田優美, 関野華菜2位, 雨宮有志3位, 濱田陽菜, 平山瑠李架4位, 内野旭飛, 大塚悠矢5位, 須之内詩音6位(以上県), 剣道部男子3位(県), 女子5位(県), 個人小堀智佳子1位, 櫻井嘉紀3位, 大川流衣5位(以上県)



### ◆ 蒼輪祭での合唱に向けて 「たてわり合唱」 12日(木) 6校時 ◆



蒼輪祭は11月12日(日)に勤労文化会館で実施されます。メインイベントとなる合唱に向けて、どの学級も練習に熱を帯びてきました。この日第1回目のたてわり合唱が行われました。各学年のA, B, CD組が別々に集まり、各学級の合唱に対しお互いにアドバイス仕合うというものです。特に1年生にとっては、上級生の大きな歌声に驚き感動し、更に頑張らなくては・・・と感じているようでした。残り1ヶ月、どの学級も満足できる合唱になることを期待しています。

### ◆ 保育実習 第2学年: 認定こども園こじか ◆ お世話になりました

2年生の家庭科の一環として保育実習が行われました。小さな子供に接することに初めは戸惑っていた生徒たちも、次第に積極的に話しかけたり遊んだりする姿が見られました。子育ては男女平等に行っていく社会が近づいていると生徒も実感していました。将来に向けて、とても貴重な体験になりました。ご協力いただきました認定こども園こじかの皆様に感謝申し上げます。



### ◆ 平井地区敬老会(9.17) 平井認定こども園運動会(10.7) に参加しました ◆



平井地区の敬老会や住民体育祭に、3年生を中心にボランティアとして参加させていただきました。敬老会での受付や案内、そして合唱を発表しました。こども園の運動会では種目ごとの準備や片づけを協力しました。地域の活動に参加し、貢献できたことに3年生もとても喜んでいました。



### ◆ 転入職員紹介 伊藤 豊先生が10月から平井中学校の一員になりました ◆



今月1日より、伊藤豊先生を三笠小学校よりお迎えいたしました。以前近隣の学校で勤務した経験があり、本校の生徒の中にもよく知っている生徒が多数いるとのこと。「相談学級1を担任することになりました。10月から3月までですがよろしくお願ひいたします。はつらつとした平井中の生徒の皆さんと良い関わりがもてることを期待しています。」とのことでした。どうぞよろしくお願ひいたします。